



---

Dr. Luis Emilio Orgaz Baqué

Ciudad Universitaria, 14 de mayo de 2023

Nació el 26 de septiembre de 1958, en la Ciudad de México. Se tituló de Químico en 1982 y obtuvo el grado de Maestro en Ciencias Químicas en el área de Físicoquímica en 1984 ambos por la Facultad de Química, UNAM. Obtuvo el Doctorado en Química en 1988 por la Universidad de Paris XI, en Orsay, Francia. Así mismo, obtuvo en 1994 el Diploma Nacional de Habilitación para Dirigir Investigación en Ciencias por la Universidad de Paris XI.

Se ha desempeñado como profesor de carrera en la FES-Cuautitlán (1982-84), Investigador en el Centro de Investigación y Desarrollo del grupo CONDUMEX (1988-1989), Investigador Titular del Instituto de Investigaciones en Materiales (1989-1991), Profesor Asociado en la Universidad de Paris XI, Francia (1991-1998) y desde 1999 como Profesor Titular en el Departamento de Física y Química Teórica de la Facultad de Química. Posee el nombramiento Investigador Nacional nivel II desde 1999 y pertenece al PRIDE, categoría C.

En los últimos años, ha impartido los cursos de Química Cuántica I y II y Estructura de la Materia a nivel licenciatura, y Química Cuántica, Simetría en Química y Propiedades Físicas de Sólidos en el Posgrado en Ciencias Químicas. Ha participado también, activamente, en las modificaciones de los contenidos temáticos de varios cursos a cargo del Departamento de Física y Química Teórica.

Ha fungido como miembro de la Comisión Dictaminadora del CAABQYS de la FES-C (2011 - 2014) y evaluadora del PRIDE de la DGTIC (2002 - 2009), Comisión de Supercómputo de DGTIC (2003 - 2007). Asimismo, ha participado en diversos comités del Posgrado en Ciencias Químicas. Ha sido jefe del Departamento de Física y Química Teórica, de la Facultad de Química (2001- 2006). Desde agosto de 2017 es Coordinador del Programa de Maestría y Doctorado en Ciencias Químicas.

Ha publicado 64 artículos científicos arbitrados y obtenido 9 proyectos financiados. Ha dirigido 28 tesis de investigación a nivel licenciatura, maestría y doctorado y ha realizado 56 presentaciones en congresos nacionales e internacionales. Así mismo, ha presentado diversos seminarios dentro y fuera de la UNAM. Es evaluador nacional de proyectos CONACYT, evaluador de proyectos del PAPIIT-DGAPA y es árbitro de diferentes revistas especializadas.